

## Tirolpremiere mit zwei Bauleitern aus dem Bezirk

Zertifikat österreichweiter Qualifikationsnachweis



**Prüfung bestanden.** Markus Romagna, Terfens (1.v.l.), und Richard Huber, Bruck am Ziller (3.v.l.), mit Bauakademieleiterin Christa Triendl.

Foto: Bauakademie Tirol

BEZIRK. Zu den ersten Absolventen bei der Tirolpremiere des Bauleiterkurses gehören Markus Romagna (Terfens) und Richard Huber (Bruck am Ziller).

Die „Ausbildung zum Bauleiter“ steht im Mittelpunkt des Ausbildungsangebotes der Bauakademie Tirol.

Den Kursteilnehmern werden Themen wie Ausschreibung, Angebot und Vergabe, örtliche Bauaufsicht und Projektmanagement

vermittelt. Das Zertifikat ist ein österreichweiter Qualifikationsnachweis.

Als Einrichtung der Bauinnungen forcieren die Bauakademien Österreichs Aus- und Weiterbildungsangebote für Mitarbeiter in Bauunternehmen. Angesprochen werden sollen Facharbeiter, Lehrlinge des Bauhaupt- und Baunebengewerbes sowie Ziviltechniker, Facilitymanager, Behörden oder Firmen mit Baubezug.